

## Planspiel Börse

Die 10. Jahrgangsstufe nahm auch in diesem Jahr wieder an dem Schülerwettbewerb „Planspiel Börse“ teil, bei dem die Schüler 10 Wochen lang Zeit hatten, ihr fiktives Startkapital durch geschickten An- und Verkauf von Wertpapieren zu vermehren. An den zweiten Platz des letzten Jahres konnte man leider nicht mehr anknüpfen, aber auch ein fünfter Platz sei beachtlich bei der großen Zahl der Teilnehmer, so informierte Herr Lipscher von der Sparkasse die Klasse 10b. „Die Fensterspringer“ bestehend aus den Schülern Philipp Heckl, David Hobauer, Christoph Riegler, Andre Zeller, Matthias Körber und Laurin Metzner erreichten den 5. Platz im Landkreis Eichstätt. Großzügig ist auch die Belohnung. Während man mit dieser Platzierung in vielen Sportwettbewerben leer ausgeht, überreichte Sparkassenleiter Herr Schröder der Schülergruppe noch 100€ Taschengeld. Mitmachen lohnt sich also.

OStRin Elke Wagner

